

El deporte de las Cuencas



Marcos Suárez. | FERNANDO GEIJO

Marcos: "Los dos triumfos nos dan mucha moral"

El Entregu, P. PÉREZ

L'Entregu acumula dos victorias consecutivas por primera vez en la segunda vuelta. Un acontecimiento que no ha hecho más que alimentar el sueño rojiblanco por acercarse a la zona de promoción. Los triunfos ante San Martín y San Claudio no hacen otra cosa que "dar moral al equipo para seguir peleando, aunque la cosa está muy complicada", según destaca el entrenador, Marcos Suárez.

El técnico rojiblanco reconoce que "queremos lograr la mejor clasificación histórica del club en la categoría", unos registros que datan de la temporada 2012-13, con Redondo al mando del club, y alaba la increíble racha del Llanera, que suma 30 puntos de 33 posibles en la segunda vuelta. "No podemos hacer nada ante eso, es algo espectacular", reconoce.

Los rojiblancos cuentan con dos choques por delante ante rivales de la zona alta, que marcarán el devenir de la campaña. "Nos medimos a Covadonga y Marino y para nosotros es positivo hacerlo tras dos triunfos", dice el técnico.



Adrián Torre saluda a Atienza, capitán del Vitoria, antes del inicio del partido. | FERNANDO GEIJO

Torre: "Necesitamos más que nunca a la afición"

"Los murmullos fueron de cuatro", dice el meta del Langreo sobre las quejas de la grada ante el Vitoria

Langreo, P. PÉREZ

Los murmullos de la grada que se escucharon en el duelo empate ante el Vitoria, no han pasado desapercibidos en el vestuario del Langreo. Primero fue Hernán, en sala de prensa, el encargado de expresar el descontento. Ahora también el capitán Adrián Torre se muestra disconforme con lo sucedido el pasado sábado. "Estoy de acuerdo con lo que dijo el entrenador y quiero quitarle hierro al asunto, sabemos que el público de Ganzábal es exigente, pero fueron 'cuatro personas contadas', ya que aquí todos nos conocemos", asegura el canchero. Y es que para Torre, "los que nos vienen a ver domingo tras domingo nos animan y nos apoyan".

Además, el meta incide en que "el global de la afición está satis-

fecha y así nos lo hacen saber, ahora necesitamos más que nunca a la afición, para tirar todos hacia adelante".

El Langreo está muy cerca de sumar los puntos necesarios para certificar la permanencia en Segunda B, algo que no sucede desde 1998. "Me tocó vivir el último descenso tras una gran primera vuelta, ahora estamos haciendo una temporada increíble y en junio todos hubiéramos firmado estar así", asegura. El meta reconoce que "somos uno de los equipos con presupuesto más bajo y con la plantilla formada mayoritariamente por asturianos, que la gente se percate de lo que estamos logrando".

Con el equipo situado en puestos de Copa del Rey, el capitán azulgrana quiere sellar la perma-

nencia cuanto antes. "Es algo que nos va a dar confianza, después ya trataremos de sumar el mayor número de puntos posibles y, si eso nos da para jugar la Copa, fantástico", admite.

Adrián Torre advierte de la necesidad de saber valorar un empate en una jornada donde solamente el Mirandés logró el triunfo en la zona alta. "A todo el mundo le cuesta, eso dice mucho del nivel de la categoría y muchos partidos se van a decidir por detalles", apunta.

Ante el Vitoria, el Langreo volvió a dejar la portería a cero. "Después de tres encuentros sin hacerlo, son sensaciones positivas". Ahora, el cuadro de Ganzábal se centra en el partido ante el Sporting B, donde Adrián Torre prevé un choque "similar al del sábado pasado".

El caudalista Luiyi regresa tras caer con la República Dominicana

Mieres del Camino, P. PÉREZ

El jugador del Caudal Luiyi estará a las órdenes de Tomé para el duelo ante el Condal. El futbolista se perdió el último compromiso del equipo mierense al estar convocado por su selección, la República Dominicana para el duelo ante Bermudas. El conjunto de Luiyi cayó derrotado por 1-3. El caudalista disputó los 90 minutos en la defensa. Por otro lado, los mierenses se miden hoy, a las 16.30 horas, a la selección asturiana sub-18 en un amistoso.

La marcha cicloturista de La Cubilla abre sus inscripciones

Pola de Lena, P. PÉREZ

La marcha cicloturista de La Cubilla se presentará hoy, a partir de las 12.00 horas, en el Ayuntamiento de Pola de Lena. La ruta se celebrará el próximo 1 de junio y, con salida en la localidad lenense, transcurrirá por localidades como Ujo, Mieres, Sama, Figaredo o Turón, para terminar en el Alto de la Cubilla. El recorrido será de 101 kilómetros. Las inscripciones ya se encuentran abiertas y los deportistas podrán apuntarse hasta el próximo 23 de mayo. El Alto de La Cubilla es uno de los finales de etapa a los que los ciclistas tendrán que enfrentarse este verano en la Vuelta Ciclista a España.

160 CARTELES PRESENTADOS EN LÁMINAS A4

CONSÍGA AHORA CON *La Nueva España*

LOS CARTELES DE LA GUERRA CIVIL

(1936-1939)

CADA MARTES Y JUEVES UNA NUEVA ENTREGA 4 CARTELES POR SÓLO 2,5€